



## Un bel exemple de l'inclusion d'un travailleur de l'ESAT Les Saugeraies Mâcon



**eric VEDELAGO**

Directeur d'établissements et services médico-sociaux  
Association IMC 71 MACON



22 novembre 2024

Laurent MONSIMET, employé à l'ESAT Les Saugeraies MÂCON a endossé avec succès son rôle de président du jury des Trophées de l'inclusion 71. Le statut de travailleur en ESAT s'accorde très bien avec des engagements sociétaux forts.

Bravo Laurent, toute l'équipe de l'ESAT et moi même sont fiers de vous. Merci aux élus et à l'équipe du département de Saône-et-Loire.

Cette initiative démontre que l'inclusion, c'est rencontrer et d'accueillir l'autre...

<https://esat-saugeraies.fr/>

<https://imc71.com/>